

A NOS LECTEURS

Nous avons le plaisir d'annoncer à nos abonnés et lecteurs, que par suite de son développement, la *Revue des Deux Frances*, ouvre de nouveaux bureaux à PARIS et à MONTRÉAL.

A PARIS, RUE RACINE, N° 23,

la revue aura dorénavant une superbe *Salle des Dépêches* où elle organisera des EXPOSITIONS, auxquelles participeront les artistes canadiens, dessinateurs, peintres, sculpteurs, etc.

Cette salle des Dépêches, qui sera publique, est admirablement bien située, dans une des rues les plus passantes de Paris.

Les œuvres des artistes canadiens pourront ainsi être connues du public parisien et achetées par lui.

Nous ne croyons pas devoir insister davantage sur l'importance de ces EXPOSITIONS DE L'ART CANADIEN, en plein Paris.

A MONTRÉAL, RUE SAINT-JACQUES, N° 30.

La *Revue des Deux Frances* aura également des bureaux sous la haute direction de M. Arthur Brunet, le banquier bien connu.